組織部速報

2022年3月5日 No.40

=さようなら原発 1000 万人アクション主催=

『ロシアはウクライナの侵攻をやめろ! 原発攻撃をするな!』緊急集会開催!!

3月5日、春の暖かな陽気の中、代々木公園でロシアのウクライナへの侵攻に対する「さようなら原発 1000万人アクション」主催による緊急集会が開催された。

ロシアは 2 月 24 日にウクライナへの軍事侵攻を開始 した。この目的はウクライナの NATO への加盟を阻止す ること、ウクライナにロシアの傀儡政権を樹立させるこ と、ロシア系住民の保護等と言われている。

しかしいかなる理由があろうとも、主権を持った国に 対する軍事侵攻が許されるはずはない。



すでにウクライナの 2,000 名を超える罪もない女性や子供などを中心とした民衆が、ロシアの攻撃の犠牲になっているのである。ロシアの攻撃は軍事施設にとどまらずあらゆる民間施設や住居などに対する攻撃も行われ、しかも欧州最大規模の原発を制圧したとも伝えられている。原発を破壊すれば原子力爆弾を投下したことに等しい被害が出ることは明らかである。私たち日本は、原子力爆弾の犠牲にも、東日本大震災による原発事故の犠牲にもなり、放射能の恐ろしさを経験している。それはロシアとてチェルノブイリ原発事故で経験済みのはずである。

現在2回の停戦協議が開催されたが合意に至っていない。今後どのように進むのか、ロシアの軍事侵攻がいつまで続くのかわからない。プーチン大統領は「目的達成まで軍事侵攻を続け



る」との意思を表していると言う。

現在、ロシアのウクライナへの軍事侵攻に対する非難 が高まり、各国による経済制裁や良識ある民衆によるデ モや抗議行動が行われている。

本日開催された緊急集会は約500名の参加だったが、 今後もさらにこの取り組みが広がり、ロシアへの圧力と なり、早期にロシアが撤退することを望みたい。

全国各地から多くの仲間の声と行動で、私たちの意志 を示そうではないか!!

テロにも戦争にも反対し、平和な社会をめざそう!